



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:19

PAG - 1 -

Martes 06 de Julio de 2004

El Salvador

El Diario de Hoy

Declaran estado de desastre.

El Presidente Enrique Bolaños declaró estado de desastre en dos regiones del Atlántico nicaragüense y el norteño departamento de Matagalpa, debido a los efectos que han provocado las lluvias en los últimos días. Las lluvias han desbordado los ríos Rama, Grande de Matagalpa y Prinzapolka, con la consecuente inundación de numerosas poblaciones ubicadas a sus alrededores. Según el ejecutivo han muerto 24 personas y cinco han resultado heridas, mientras que 315 viviendas han sido destruidas.

Costa Rica



Zonas de desastre en Nicaragua

AFP. El Gobierno declaró ayer en estado de “desastre natural” la región Atlántica y el departamento de Matagalpa (norte) afectadas por un temporal de lluvias que en los últimos días dejó 25 muertos y graves daños materiales y ambientales, informó una fuente oficial.

El decreto presidencial, que fue firmado el domingo por el presidente, Enrique Bolaños, contempla la toma de decisiones del gobierno central para “hacer frente a la situación y garantizar a todas las familias afectadas atención temporal y su posterior reubicación en áreas seguras”.

Panamá



Nicaragua pedirá ayuda para afectados por lluvias.

ACAN-EFE. Nicaragua solicitará ayuda a la comunidad internacional para continuar atendiendo a miles de personas afectadas por las lluvias que han azotado este país en las últimas dos semanas, informaron este lunes fuentes oficiales.

El paso de las ondas tropicales 12, 13, 14, 15 y 16 originaron lluvias que dejaron un saldo de al menos 25 muertos y más de 5 mil 550 personas afectadas, según el último informe de Defensa Civil. También hay daños materiales que están siendo cuantificados por el Gobierno.

Se hunde barco en Nicaragua y sobreviven 48 tripulantes.

ACAN-EFE. Una embarcación de pesca de langosta con 48 tripulantes nicaragüenses a bordo se hundió la madrugada del domingo en el mar Caribe de Nicaragua, pero todos fueron rescatados con vida, informó a



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:19

PAG - 2 -

ACAN-EFE una fuente oficial.

El capitán Gerardo Fornos, jefe de la Fuerza Naval del Caribe Norte nicaragüense, informó de que la embarcación Island Dancer, se hundió al amanecer del domingo, a 29 kilómetros al sureste de los Cayos Miskitos.

El hecho, según Fornos, ocurrió exactamente en el paralelo 14,13 frente a Puerto Cabezas, capital del Caribe Norte.

El hundimiento de la nave, propiedad de la empresa pesquera nicaragüense Promarnic, S.A., se registró, según Fornos, a las 4.45 hora local (10:45 GMT) y, según sus tripulantes, se produjo cuando una enorme ola sorprendió a la embarcación por estribor donde se encontraban 45 tanques de oxígeno.

“El barco se hundió en la madrugada, pero logramos rescatar a los 48 tripulantes que estaban a bordo, todos están sanos y salvos”, afirmó el jefe de la naval en el Caribe Norte.

Estados Unidos



Lo mejor del plan de Kerry para América Latina

Puede que los planes del probable candidato demócrata John Kerry para América Latina, anunciados la semana pasada, no sean los más ambiciosos ni originales de la historia. Pero constituyen un enorme avance sobre la propuesta para la región de su antecesor durante la campaña del 2000, que podría resumirse en una palabra: nada.

A diferencia del ex candidato demócrata Al Gore, que no dedicó ningún discurso de su campaña electoral a la política de Estados Unidos hacia América Latina, Kerry utilizó gran parte de su conferencia del 26 de junio a la Asociación Nacional de Funcionarios Electos Latinos (NALEO) a dar a conocer su propuesta de crear una "Comunidad de las Américas". Días después, el 30 de junio, publicó un extenso artículo en The Miami Herald sobre el tema.

El presidente Bush también está proponiendo un aumento en la ayuda externa. En su discurso en la cumbre de Monterrey de las Naciones Unidas en el 2002, Bush anunció un aumento del 50 por ciento de la ayuda externa de Estados Unidos para los países más pobres del mundo que sean democráticos, y sigan políticas económicas sensatas.

Sin embargo, sólo tres países latinoamericanos --Nicaragua, Honduras y Bolivia-- han sido escogidos para recibir estos fondos. Países de ingresos medios, como México, Brasil y Argentina, se han quedado afuera.